



Clôture du projet "Égalité filles-garçons" des 3e6

publié le 29/05/2022

Descriptif :

Mercredi 25 mai, les **3e6** ont convié les **4e2** à la clôture de leur projet "**Égalité filles-garçons**" [...]

Mercredi 25 mai, les **3e6** ont convié les **4e2** à la clôture de leur projet "**Égalité filles-garçons**". Ce projet a débuté en octobre 2021 et plusieurs étapes l'ont jalonné. Le projet s'est ouvert avec une sortie pédagogique au **théâtre de l'Avant-Scène**. Les 3e6, en collaboration avec les 3e3, ont assisté à une **représentation** sur le thème de l'égalité entre les sexes et ont pu échanger avec les artistes puis suivre un **atelier de pratique**. Plus tard, les 3e se sont penchés sur la question des **stéréotypes** via différents prismes (la littérature ; le marketing à destination des enfants ; l'orientation), ce travail a donné lieu à une **exposition** dans le cadre de la "**Semaine Égalité**". Depuis le mois de mars, la classe est en atelier à raison de deux heures par semaine avec Agathe Cardona, comédienne de la **Cie du Mauvais Genre**. Ensemble, ils ont monté une pièce de **théâtre forum**, qui a donc été jouée devant les 4e2 mercredi. Le débat qui a suivi la représentation a été riche et les 4e avaient eux aussi beaucoup à dire sur le sujet !

Nous remercions tous nos partenaires pour leur confiance, les 4e2 pour leur écoute et leur participation et nous félicitons bien sûr les 3e6 pour leur engagement !